

BAD NEUSTADT

MP+ Die Aktivsenioren in Rhön-Grabfeld: Alles Wissen stammt aus jahrelanger Erfahrung

Die Aktivsenioren beraten einmal im Monat im Landratsamt zu Geschäftsmodellen für Existenzgründer und vielem mehr. Wer schon alles ihre Dienste in Anspruch genommen hat.



Foto: Eckhard Heise | Aktivsenioren bieten am Landratsamt für Existenzgründer oder Betriebsinhaber kostenlos Beratungen an. Unser Foto zeigt (von links) Joachim Glück, Dieter Scheffler, Mitarbeiterin Louisa Rosin und Jörg Geier von der ...



Von Eckhard Heise

05.02.2023 | aktualisiert: 06.02.2023 17:00 Uhr

0 Kommentare



[ARTIKELVORLESEN](#)

Der Ruhestand muss noch lange nicht die Einstellung aller beruflichen Aktivitäten sein. Ganz im Gegenteil sogar. Die in den Jahren gewonnenen Erfahrungen bieten einen unschätzbaren Fundus, aus dem in vielfältiger Weise geschöpft werden kann. Dieses Angebot machen die "Aktivsenioren". Einmal im Monat werden im Landratsamt Beratungen von Fachleuten angeboten, die aus dem Erwerbsleben ausgeschieden sind, ihr Wissen aber weitergeben möchten.

Die Liste derer, die ihre Dienste schon in Anspruch genommen haben, ist bunt und lang, erzählen Joachim Glück und Dieter Scheffler, beide Kaufleute der Aktivsenioren Bayern. Dabei waren unter anderem Betreiber von Schreinereien, eine Großwäscherei, ein Kosmetikfachgeschäft, Brauereien und Betriebe in der Altbausanierung.

Unternehmensnachfolge und Digitalisierungsprozesse

In erster Linie drehen sich die Beratungen um Geschäftsmodelle für Existenzgründer, Unternehmensnachfolge und Digitalisierungsprozesse in Unternehmen. Einer ersten Kontaktaufnahme im Landratsamt kann eine längere Beratungsphase im Betrieb folgen.

In Unterfranken sind 28 Mitglieder an zehn Standorten aktiv, einer davon ist im Landratsamt in Bad Neustadt. Dort wird monatlich eine kostenlose Sprechstunde angeboten, der sich dann weitere Termine mit den Ratsuchenden gegen eine geringe Entschädigung anschließen können.

Breites Netzwerk und Verbindungen vorhanden

Die Aktivsenioren bieten nicht nur einen großen Erfahrungsschatz, sondern verfügen über ein breites Netzwerk und Verbindungen zu den unterschiedlichsten Institutionen. "Außerdem ist die Tätigkeit das ideale Gehirnjogging für uns selber und Freude, anderen helfen zu können", hebt Scheffler hervor.

Die Termine sind auf der Homepage der Aktivsenioren Bayern einzusehen und am Landratsamt unter Telefon (09771/) 94-145 auszumachen.